
 

 

 

 

 

 

春の交通安全運動が、始
はじ

まりました。 

その初日
しょにち

の朝
あさ

、本校
ほんこう

の通学
つうがく

路
ろ

には、保護者
ほ ご し ゃ

や地域
ち い き

の方
かた

がたくさん子ども
こ   

たちの登校
とうこう

の見守
み ま も

りに立
た

ってくだ

さいました。本当
ほんとう

にありがとうございます。                                    

嬉
うれ

しかったのは、そんな地域
ち い き

の 

皆
みな

さんへ、子どもたちが自分
じ ぶ ん

か  

ら挨拶
あいさつ

をする姿
すがた

でした。今年度
こ ん ね ん ど

は、低学年
ていがくねん

も  

高学年
こうがくねん

に負
ま

けないくらいしっかりと挨拶して  

いるなあと感
かん

じています。 

 

学校
がっこう

では、代表
だいひょう

委員会
い い ん か い

の子どもた

ちが2か月
げつ

毎
ごと

に生活
せいかつ

目標
もくひょう

を決
き

め、全校で取り組
と  く

んでいます。4，5月の生

活目標は、「自分から積極的
せっきょくてき

に元気
げ ん き

よくあいさつをしよう」です。この

日頃
ひ ご ろ

の取り組みが学校内
ない

に留
とど

まらず、こうして地域の方や本校に訪
おとず

れた

方に対して
た い    

も感
かん

じられることはとても素敵
す て き

だと思
おも

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせとお願い  🔷ボランティア協会
きょうかい

から傘
かさ

の寄贈
き ぞ う

 🔷 

4月
がつ

末
まつ

、ボランティア協会から寄贈された傘をもって、あかつき交通
こうつう

安全隊
あんぜんたい

の方が訪問
ほうもん

されました。本校は、黄色
き い ろ

い傘を十本
じっぽん

いただきました。また、地域

の方の配慮
はいりょ

で、通学路（集
しゅう

会所
かいじょ

近
ちか

くの民家
み ん か

の駐車場
ちゅうしゃじょう

）にも傘をおいていただい

ています。突然
とつぜん

の雨
あめ

、そんなときには、大切
たいせつ

に使
つか

わせていただきましょう。 

🔶信号
しんごう

交差点
こ う さ て ん

での交通
こうつう

安全上
あんぜんじょう

の注意
ちゅうい

喚起
か ん き

🔶 

「中村組前
なかむらぐみまえ

の信号交差点での子どもたちの横断
おうだん

の様子
よ う す

が危険
き け ん

である」という

声
こえ

を地域からいだだきました。学校でも指導
し ど う

いたしますが、各
かく

ご家庭でもお声かけをお願
ねが

いします。 

 「おはよう」だけでなく「ありがとう」や「ごめんなさい」 

そして「さようなら、また明日
あ し た

」や「ただいま」も挨拶です。

挨拶を交
か

わすことで人
ひと

と知り合
し  あ

い、仲良
な か よ

くなれます。さらに、相手
あ い て

を

勇気
ゆ う き

づけたり、相手から元気
げ ん き

をもらったりすることがあります。挨拶

は、心
こころ

の扉
とびら

、笑顔
え が お

が広がる
ひ ろ    

魔法
ま ほ う

の言葉
こ と ば

です。これからも、友
とも

だちや

先生
せんせい

、そして家族
か ぞ く

、地域の方と挨拶を交わし、八郷西
や さ と に し

小学校
しょうがっこう

から地域

へ笑顔と元気を広げていけるといいなあと思
おも

います。 

           令和５年５月１７日（水） 

  

四日市市立八郷西小学校令和５年度 第７号 学校・家庭・地域をつなぐ学校だより 

春
は る

の交通
こ う つ う

安全
あ ん ぜ ん

運動
う ん ど う

（5/11～5/20） 

嬉
う れ

しいね、元気
げ ん き

のよい挨拶
あ い さ つ

！！ 



先週
せんしゅう

末に第1回学校運営協議会を開催
かいさい

し

ました。今年度
こ ん ね ん ど

も6名
めい

の委員
い い ん

の方々から学校

運営について、ご意見
い け ん

をいただきながら、学

校の教育
きょういく

活動
かつどう

を進め
す す   

てまいります 

まず、本校の令和
れ い わ

5
  

年度
ね ん ど

学校
がっこう

づくりビジョンについて説明

させていただき、その後
ご

、校内
こうない

を巡回
じゅんかい

して、今年度の方針
ほうしん

等
など

についてご意見をいただきました。 
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それぞれの委員の立場
た ち ば

から、今年度の活動についての情報
じょうほう

交換
こうかん

も

行
おこな

いました。地域とともにある学校として、いただいた意見を

活
い

かし、教育
きょういく

活動
かつどう

の充実
じゅうじつ

を図
はか

ってまいります。 

 

学校
がっこう

図書館
と し ょか ん

司書
し し ょ

の伊藤
い と う

友
ゆ

加
か

さんです。毎週
まいしゅう

月曜日
げ つ よう び

に来て
き  

い

ただいています。図書
と し ょ

委員会
い い んか い

の活動にも参加
さ ん か

していだだきま

す。 

 

 

 

学校
が っ こ う

運営協
う ん え い き ょ う

議会
ぎ か い
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・中
ちゅう

学校の先生による英語
え い ご

の乗り入れ授業
じゅぎょう

では、先生の発音
はつおん

を聞
き

いて子どもたちがリ

ピートしていた。「挑戦
ちょうせん

しますか？」と問
と

わ

れ、子どもたちは活発
かっぱつ

でよかった。 

・中学校の先生の発音は、子どもたちに刺激
し げ き

となる。経験
けいけん

となる。 

・英語も必要
ひつよう

だが、言語
げ ん ご

教育
きょういく

として読書
どくしょ

を通
とお

して日本語
に ほ ん ご

に触
ふ

れ、読解力
どっかいりょく

から話す
は な  

力
ちから

や書
か

く力をつけていってほしい。 

 

・ダンス楽しんで
た の     

いる様子
よ う す

だった。 

・体育
たいいく

のダンス、異学年
い が く ね ん

で取

り組み。交流
こうりゅう

のひとつ。上
うえ

の

子がモデルとなったり、下
した

の

子と教え合
お し  あ

ったりとひとつ

違
ちが

いはよい刺激
し げ き

となる。 

 

・タブレットのいろいろな使い方
つか   かた

が始まっている。自分で（学習
がくしゅう

を）進
すす

め

ることができる反面
はんめん

、課題
か だ い

もある。 

・書くことも大事
だ い じ

にしたいが、ICTの活用
かつよう

は、小
しょう

・中
ちゅう

・高校
こうこう

と続
つづ

いてい

く。必要
ひつよう

なこと。小学校でも、（活用の力を）強化
きょうか

していってほしい。 

 みなさんが、一冊
いっさつ

でも多
おお

くの本と出
で

逢
あ

えるように、素敵な

本をたくさん紹介していきたいと思っています。 

 1年間よろしくお願いします。 

・教室
きょうしつ

がきれい。廊下
ろ う か

の壁
かべ

にかかっているも

のがきちんとしていた。安心
あんしん

できる。 

・1年生の表情
ひょうじょう

、出
で

てくる言葉等、のびの

びしていた。文字
も じ

もしっかりと書
か

けている。 

・全体
ぜんたい

として落ち着
お  つ

いている。 

・縦割り
た て わ  

班
はん

が始まったことが嬉しい。

小規模校
し ょ う き ぼこ う

だから、全員
ぜんいん

が知り合える。縦割り

班の関わりはいつまでも忘
わす

れない。 

・タケノコ堀り
ほ  

では、4，5人で協力
きょうりょく

してい

た。よい経験
けいけん

になったと思う。 

 

・算数
さんすう

の習熟度
しゅうじゅくど

別
べつ

少人数
しょうにんずう

指導
し ど う

は、算数が

苦手
に が て

だった我
わ

が子にとってありがたか

った。継続
けいぞく

を望
のぞ

む。 

・算数では、いろいろな考
かんが

え方が出
だ

され

ているのがよかった。 

・算数は習熟度別少人数の指導
し ど う

体制
たいせい

で

あったが、いろいろな子が混
ま

じり、みん

なで考え合う場合
ば あ い

があるなど、使い分
わ

け

てはどうか。 

 


